

Fuente:Diariodeteruel

Fecha:31/10/10

Título:El curso de lactancia materna incide en sensibilizar a los pediatras

Link: <http://www.diariodeteruel.es/teruel/6008-el-curso-de-lactancia-materna-incide-en-sensibilizar-a-los-pediatras.html>

El curso de lactancia materna incide en sensibilizar a los pediatras

Sensibilizar a los jóvenes pediatras en la importancia de la lactancia materna ha sido el objetivo del curso de Lactancia Materna que ayer finalizó en el Hospital Obispo Polanco de Teruel y con el que se ha puesto fin a la edición de este año de la Universidad de Verano de Teruel.

Dentro del marco de la UVT, la iniciativa Hospitales Amigos de los Niños (IHAN) junto con el Comité de Lactancia de la Asociación Española de Pediatría (A.E.P.) y la Asociación de Pediatría Jerónimo Blasco, organizaron este curso en Lactancia Materna dirigido a Médicos Residentes de Pediatría que ha finalizado en Teruel.

Para impartir este curso se dieron cita expertos en Lactancia a escala nacional, miembros del comité de lactancia de la AEP. Ha sido una excelente oportunidad para los pediatras residentes a la hora de conocer todo lo relacionado con la lactancia; ventajas, problemas frecuentes y todo aquellos que afecta a la alimentación y crianza de los recién nacidos.

La Iniciativa Hospitales Amigos de los Niños (IHAN), dentro de sus acciones formativas, ha organizado este curso con el fin de sensibilizar a los jóvenes pediatras en la importancia de la lactancia materna así como formarles, ya que su ayuda a las madres y su conocimiento es fundamental a la hora de garantizar el éxito en la lactancia así como para resolver dudas y problemas relacionados.

Para que estos profesionales tengan una completa formación al respecto no sólo aprendieron la técnica de la lactancia y sus posibles problemas o errores sino, también, cómo comunicarse con la madre con el fin de poder resolver sus problemas con la lactancia.